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Esta mañana me gustaría volver a hablar sobre la fe, pero esta vez me gustaría abordar lo 

que sería el mundo sin la fe. 
  

En Hebreos 11:3 el apóstol Pablo dijo: 3 Por la fe entendemos haber sido constituido 

el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se 

veía. 
  

Y luego en el versículo 6 dice: 6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es 

necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que 

le buscan.  
  

Ahora, todos hemos escuchado lo que se puede hacer por la Fe, y de hecho todo el 

Capítulo 11 del Libro de Hebreos, el apóstol Pablo nos describe lo que se puede hacer 

por la Fe. 
  

Pero esta mañana yo quiero ver estas pocas palabras que Pablo nos dice en el versículo 6 

que leemos para nuestro texto donde dice: Pero sin fe ... y entonces esta mañana me 

gustaría ver la condición de un mundo donde no hay fe porque leemos en el libro 

de Lucas 18:7 donde Jesús mismo está hablando de la fe de la mujer que lloró día y 

noche hasta que Dios escuchó su oración en referencia a la mujer que golpeaba a la puerta 

del juez injusto que escuchara su petición. Y Jesús dice: Y Dios no vengará (esa palabra 

es poieo, y significa hacer u obrar, realizar sin demora) y la historia que estaba contando 

era de una mujer que era incesante con sus continuas peticiones de favor al juez. 
  

Vamos a leerlo por nosotros mismos. Lucas 18:1 También les refirió Jesús una parábola 

sobre la necesidad de orar siempre, y no desmayar, 2 diciendo: Había en una ciudad un 

juez, que ni temía a Dios, ni respetaba a hombre. 3 Había también en aquella ciudad una 

viuda, la cual venía a él, diciendo: Hazme justicia de mi adversario. 4 Y él no quiso por 

algún tiempo; pero después de esto dijo dentro de sí: Aunque ni temo a Dios, ni tengo 

respeto a hombre, 5 sin embargo, porque esta viuda me es molesta, le haré justicia, no 

sea que viniendo de continuo, me agote la paciencia. 6 Y dijo el Señor: Oíd lo que dijo 

el juez injusto. 7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a él día y 

noche? ¿Se tardará en responderles? 8 Os digo que pronto les hará justicia. “Pero 

cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?”  
  

Ahora, esa es una pregunta que Jesús les está haciendo a los discípulos, y esa es una 

pregunta aterradora, porque si pudiéramos imaginar una tierra sin fe, ¿por qué no podría 

ser como es hoy? Porque Pablo nos dice, 3 Por la fe entendemos haber sido constituido 

el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se 

veía. 
  



Por lo tanto, si Dios no tuviera fe desde el principio, no existiría el mundo. De hecho, el 

mundo ni siquiera existiría. Todavía estaría en los pensamientos de Dios, pero no se 

habría llevado a cabo ninguna acción para traerlo a la existencia. 
  

Leemos en Génesis 1:1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra. 2 Y la tierra 

estaba desordenada (La palabra hebrea aquí es tohuw, y significa que la tierra en este 

punto estaba sin forma alguna, todo lo que era, era solo un lugar vacío, era 

un nada allí... y luego Moisés añade otra palabra descriptiva concerniente a la condición 

de la tierra en el principio y dice) y vacía, (y noten que esta otra palabra describe la tierra 

como vacía, la palabra hebrea es bohuw vacío o vacuidad, un gran nada, un vacío) y las 

tinieblas (u oscuridad) estaban sobre la faz del abismo, (abismo). Entonces vemos que 

la creación en este momento estaba solo en la mente de Dios, no había nada allí, solo en 

su mente o en su pensamiento en este momento. Pero entonces algo empezó a suceder. 
  

Ahora, recuerden que la semana pasada les mostramos cómo comienza la creación, y 

cómo nosotros, como hijos de Dios hechos a la imagen del hijo primogénito, somos 

también a la imagen de nuestro Padre porque así es como salimos como hijos y Uds. no 

pueden evitar a la naturaleza de su nacimiento. Pero tienen que morir al nacimiento físico 

para poder nacer del Espíritu del Dios vivo. 
  

Así que aquí tenemos la tierra, y en este punto era solo un pensamiento en la mente de 

Dios. Pero Dios nos muestra en el siguiente versículo que no permitió que permaneciera 

en esa condición. Y cuántos de Uds. ya tienen un pensamiento en su mente y en su 

corazón que desean tener. Podría ser para un cónyuge o podría ser para los hijos, o para 

alguien a quien amar. 
  

Ahora, yo quiero que Uds. escuchen con atención lo que les voy a decir esta mañana, 

porque me temo que Jesús se estaba preguntando si aún habría algo de fe cuando él 

regrese. Y algunos de Uds. no tienen idea de lo que la fe puede hacer por Uds. Están tan 

atrapados en las circunstancias que rodean su vida, que tienen tanto miedo de hacerse 

cargo de esas circunstancias a través de la fe para cambiar la escena. Pero, 

afortunadamente, tenemos el ADN del Espíritu de Dios si verdaderamente nacemos de 

nuevo de Su Espíritu, y mientras él miraba la nada que yacía allí al principio, ahora 

simplemente retrocede y escucha. 
  

Dios es eterno. Vivía solo sin nadie con quien compartir su amor, su poder curativo, su 

poder creativo y todos los maravillosos atributos del amor, la alegría, la paz, la gentileza, 

la mansedumbre, la paciencia, etc. Vivía solo, ¿entienden lo que digo? Y Uds. son su 

descendencia. Y se paró allí ante toda la eternidad de la nada y dijo, voy a cambiar esta 

escena. Voy a dar un paso a mis deseos. Voy a producir por Fe lo que deseo experimentar 

de primera mano. 
  

Y así vemos en el versículo 2 y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. 3 Y 

dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz. 
  



Del sermón, Fe Es La Sustancia 47-0412 P: 17 el Hermano Branham dijo: "...esta es la 

clave fundamental de las Escrituras... Sin fe es imposible agradar a Dios. Este mundo 

fue hecho por la fe. Las cosas fueron formadas a la existencia por la fe. Dios 

simplemente vio esa gota de rocío, colgando allá en el aire, o como sea que Uds. quieran 

llamarlo, y Él simplemente habló y dijo: “Sea la luz”. Y fue la luz. Y luego Él hizo brotar 

la tierra y la secó y así sucesivamente. Todo eso fue hecho mediante un acto de fe con 

Dios. El mundo entero fue hecho por la fe. Uds. están aquí en esta noche por la fe. 

Muchos de Uds. le dijeron a su patrón que regresarían a trabajar mañana. ¿Cómo saben 

Uds. que lo harán? Ud. le dijo a su esposa: “Estaré en casa después del servicio”. 

¿Cómo sabe Ud. que lo hará? Ud. tal vez le dijo a una persona que viniera, un taxi, a 

recogerle a las once en punto. ¿Cómo sabe Ud. que estará aquí? Ud. pudiera estar en la 

eternidad antes de las once en punto esta noche. ¿Ven? Pero es todo por fe. Todo es por 

la fe". 
  
Ahora, tomemos este pensamiento aquí. Él dijo: Pero es todo por fe. Todo es por la 

fe". Ahora, yo quiero que Uds. piensen acerca de eso... Por lo tanto, si todo es por fe, 

entonces sin fe no habría nada. Nada, ni tierra, ni luz, ni sol, ni luna, ni estrellas, ni vida, 

nada. 
  

Entonces necesitamos examinar qué es la Fe y necesitamos saber cómo al tener Fe nos 

cambia, y nos hace pequeños creadores sobre nuestro propio entorno en el que vivimos. Y 

yo espero que al final de este sermón de esta mañana, si Uds. descubren que no tiene fe, 

la buscarán, y si Uds. descubren que tienen fe para algunas cosas, pero no para otras, 

Uds. comenzarán a aplicar esa fe que tienen por cosas que no tienen. 
  

Sabemos que la condición de las personas en el tiempo del fin será sin fe y solo verán los 

días pasar uno por uno, y como el día de la marmota, cada día que se despierten es solo 

una repetición del día pasado, y así la vida se vuelve sin expectativas, sin esperanza y 

solo soledad y miseria y lo que parece ser una nada sin fin, y la vida no tiene sentido en 

absoluto. 
  

Ahora, con respecto a los dos libros de Pedro, sabemos que el libro de 1 Pedro trata del 

tiempo del Rapto de la misma manera que lo hace en 2 Pedro 1:1-11. Pero el resto de 2da 

Pedro entra en la mecánica completa que se deja fuera en 1ra Pedro.   
  

Y, por lo tanto, en 2 Pedro 3:1 leemos acerca de las condiciones y la mecánica de la 

escena tal como existirá en el momento de la Parousia de Cristo. Leamos: "Amados, esta 

es la segunda carta que os escribo, y en ambas despierto con exhortación vuestro limpio 

entendimiento, 2 para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas 

por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador dado por vuestros 

apóstoles; 
  

Fíjense aquí que él está diciendo, ahora Miren, todos los profetas les han dicho lo que 

vendrá, Jesús les dijo lo que está por venir, y yo les estoy diciendo lo que está por venir, 

así que estén atentos a lo que les estoy diciendo para que estén conscientes cuando la 



Parousia de Cristo esté cerca porque la escena será muy elocuente con respecto al día de 

Su gran Visitación entre nosotros justo antes de la gran destrucción que sucederá. 
  

Así que comienza diciendo: 3 sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán 

burladores, andando según sus propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la 

promesa de su parousia? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las 

cosas permanecen así como desde el principio de la creación.  
  

Fíjense que nos está advirtiendo que la condición de la gente, los burladores, les faltará 

fe en lo que Dios está haciendo. De hecho, les falta tal fe que ni siquiera son conscientes 

de que Dios tiene algo que desear y hacer. Como dijo Jesús: "Pero cuando venga el Hijo 

del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?" 
 

Luego Pedro nos dice que todo lo que tenemos que hacer es regresar y ver lo que Dios 

hizo en el principio y tendremos nuestro modelo en el cual creer. Nos dice que estos 

burladores están tan concentrados en sus propios deseos, sus propias concupiscencias, 

que olvidarán por completo que se necesitará fe para creer en lo que Dios está aquí para 

hacer, así como se necesitó fe para que Dios generara la misma creación. 
  

5 Estos ignoran voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la 

palabra de Dios los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua 

subsiste, 6 por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua; 7 pero los cielos 

y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para 

el fuego en el día del juicio y de la perdición de los hombres impíos.  
  

En otras palabras, estos burladores de los últimos tiempos no tienen idea de lo que Dios 

está aquí para hacer. Ellos solo ven las cosas desde su propia perspectiva, y dicen: "todas 

las cosas continúan, no veo ningún cambio, de qué me sirve creer que Él está aquí si 

no puedo ver nada que me beneficie". 
  

Luego Pedro reprende ese pensamiento diciendo: 8 "Mas, oh amados, no ignoréis esto: 

que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día. 9 El Señor no 

retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para 

con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al 

arrepentimiento. 10 Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual 

los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la 

tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. 11 Puesto que todas estas cosas han 

de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir, 

12 esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual los cielos, 

encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán! 13 Pero 

nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales 

mora la justicia. 14 Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad 

con diligencia ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz. 15 Y tened 

entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro 

amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, 16 casi en 

todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas 



difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las 

otras Escrituras, para su propia perdición. 17 Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo 

de antemano, guardaos, no sea que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de 

vuestra firmeza. 18 Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor 

y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén. 
  

Así que estamos viendo la condición del mundo, los burladores y los creyentes, uno que 

ve todo como un día de marmota donde no hay cambios, y otros que ven la promesa y 

saben que el que hizo la promesa está aquí para completar la promesa. 
  

En su sermón, La Presencia De Dios No Reconocida 64-0618 P: 1 el Hermano 

Branham dijo, "trabajando con este único propósito, que Uds. reconozcan la Presencia 

de Jesucristo. ¿Ven? Si Él está presente, entonces, pues queda todo resuelto. Él hizo la 

Palabra. Él está aquí para confirmarla. Él prueba que La confirmará. “Él sigue siendo 

el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. 
  

Y de nuevo en su sermón Desde Entonces 62-0713 P: 2 La cosa principal que tratamos 

de hacer es permitir que la gente vea que Cristo no está muerto, que Él está vivo. Y ¡si 

nosotros tan sólo podemos ver que El que nos hizo todas esas grandes promesas, está 

aquí para confirmar esas promesas!... 
  

Y finalmente de La Manera Provista Por Dios Para Este Día 64-0206E P: 2 él dijo: 

" Ha habido toda clase de ministerios. Dios en estos últimos días, creo yo, nos ha dado 

de todo lo que Él tiene en Su Libro. Todo lo que Él ha prometido, lo hemos visto, y aun 

así parece como que la gente no puede entenderlo. Aquellos que están ordenados para 

entenderlo, lo entenderán; solamente ésos. Esto ciega a uno y abre los ojos de otro. 

Recuerden, nosotros creemos que Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Él 

no está muerto, sino vivo por siempre jamás. Y Él está aquí en esta noche. Nosotros 

estamos en Su Presencia, en esta noche, y Él está aquí para confirmar y cumplir toda 

promesa que Él hizo para este día. Y Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Así que, 

todo lo que Él fue, Él es, en esta noche. 
  

Por tanto, si Dios ha descendido, apareciendo antes de la venida, para cumplir todas sus 

promesas, entonces debemos entender como Pedro que, si Dios comenzó por la fe, 

ciertamente lo terminará todo de la misma manera, y así esta edad ha de terminar, marcar 

el comienzo de un período de fe creativa tal como Él comenzó todo. Y vimos eso en el 

profeta de Dios William Branham, vimos cómo él estaba cazando ardillas y entonces las 

ardillas eran lo que él tenía en mente, y luego Dios entra en escena en el aniversario de 

su aparición de las tres ardillas. 
  

Y así como leímos la semana pasada, Dios le dijo al hermano Branham, "¿entonces qué 

tienes en mente?" Y él dijo "ardillas" y Dios dijo bien, entonces quieres ardillas, "¿dónde 

las quieres?" 
  

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 66 Y lo oí de nuevo, dijo: “Estás 

cazando y necesitas caza. (Fíjense que fue Dios quien puso el pensamiento primero en 



la mente de nuestro profeta para obtener sus ardillas. Y eso es exactamente lo que hemos 

aprendido en esta serie sobre la Fe que nos enseña la escritura, "Porque es Dios que obra 

en vosotros tanto el querer como el hacer, por su buena voluntad. Así dice Dios a su 

profeta) ¿Cuántas necesitas”? Y yo pensé: “Ahora, no quiero excederme en esto, sólo 

voy a pedir tres, tres ardillas. Quiero tres ardillas, jóvenes, rojas. Las quiero”. Él dijo: 

“Entonces habla al respecto”.  
  

(Ahora, observen que Dios está con su profeta mientras el profeta sale a pasar un tiempo 

de relajación, lo cual hace en forma de caza. Pero fíjense cómo se están desarrollando las 

cosas aquí. Lo que vemos que sucede aquí es que "Es Dios obrando en Su profeta el 

querer y luego el hacer", Porque Dios le dice al profeta ¿qué quieres? ¿Cuál es tu 

voluntad? Luego él dice lo que quiere, y luego Dios le dice que tiene que hablar lo que 

quiere para que el proceso se realice, Él dice: "Debes hablarlo primero." Tienes que 

hablarlo primero porque así es como funciona la fe. "La fe viene por el oír", y si él no lo 

dice, entonces debe permanecer como un pensamiento invisible. Pero una vez dicha, nace 

la fe, y comienza el proceso creativo porque "La fe viene por el oír.")  
  

Ahora, voy a volver a leerles lo que pasó con el profeta y ver si eso no es exactamente lo 

que vemos aquí. E incluso observen la redacción del título de su sermón. 
  

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 66 Y lo oí de nuevo, dijo: “Estás 

cazando y necesitas caza. (Dios puso el pensamiento primero en la mente de nuestro 

profeta para obtener las ardillas. Entonces Dios le dice a su profeta) "¿Cuántas 

necesitas”? Y yo pensé: “Ahora, no quiero excederme en esto, sólo voy a pedir tres, 

tres ardillas. Quiero tres ardillas, jóvenes, rojas. Las quiero”. Él dijo: “Entonces habla 

al respecto”. 
  

Ahora, en este punto, el hermano Branham comienza a entrar en esta conversación con 

Dios y comienza a actuar según lo que Dios le ha dicho que haga. Y yo dije: “Voy a cazar 

tres ardillas rojas, jóvenes”. Fíjense, no, me gustaría tener, sino “Voy a cazar tres 

ardillas rojas, jóvenes”. Esto no es una esperanza, es un saberlo, “Voy a cazar tres 

ardillas rojas, jóvenes”. 
  

Aquí es donde estaba expresando su fe, "voy a cazar", no espero cazar. La esperanza es 

el peor enemigo de nuestra Fe, porque la Fe así lo cree y la esperanza sólo lo desea, pero 

no está segura. 
  

Luego Dios responde: "Él dijo: “¿Por dónde vendrán”? “Pues”, pensé, “ya he venido 

hasta aquí, hay Algo aquí hablándome”. Igual que Uds. me oyen hablar. Y Dios en el 

Cielo, con esta Biblia sobre mi corazón, sabe que eso es la verdad. Y El… Yo dije: 

“Bien…” Escogí un lugar ridículo, una rama seca colgando allí como a cincuenta 

metros — la distancia a donde tenía entrenado mi rifle. Yo dije: “La primera estará allí 

mismo”, y allí estaba. Yo me froté los ojos y miré nuevamente (volteé mi cabeza), y 

pensé: “No quiero dispararle a una visión”. Así que miré alrededor de nuevo y allí 

estaba la ardilla. Le metí una bala a mi rifle, apunté, y podía ver su ojo negro. Una 

ardilla roja, joven. Pensé, “Yo—yo…quizás estoy dormido, despertaré en unos 



momentos (¿ven?), estoy soñando de esto”. Pues, me acomodé, y disparé a la ardilla y 

ella cayó de la rama. Pensé: “Pues, no sé”. Yo pensé: “Bien, ¿debo ir a buscarla”? Y—

y caminé hacia allá y allí estaba. La recogí, y le salió sangre. Una visión no sangra, 

Uds. saben. Así que la levanté y era una ardilla. Quedé todo entumecido. 
  

Ahora, estamos viendo un mundo sin fe. Esa es la condición de los burladores en el 

momento de la Parousia de Cristo según Pedro, y Jesús dice, "Pero cuando venga el 

Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?" 
  

Entonces, la fe es más importante para nosotros en esta hora que en cualquier otro tiempo 

y, sin embargo, la mayoría de las personas ni siquiera saben si tienen fe. Pero el apóstol 

Pablo nos dice en Hebreos 1:1 "Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la 

convicción de lo que no se ve".  
  

Ahora fíjense que el apóstol Pablo nos dice aquí que la fe es tanto una certeza como una 

evidencia, y la certeza y la evidencia son dos palabras diferentes y significan dos cosas 

diferentes. 
  

Cuando Pablo habla de la Fe como La Certeza, está usando la palabra hupostasis, que 

también usa en Hebreos 1:3, donde se traduce como la persona misma de Dios.    
  

Hebreos 1:3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su 

sustancia, (la misma imagen de su hupostasis, su sustancia) y quien sustenta todas las 

cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros 

pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 
  

Nuevamente vemos esta palabra hupostasis traducida como la palabra confianza 

en Hebreos 3:14 Porque somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos 

firme hasta el fin nuestra confianza del principio, Ahora, no está hablando de nuestra 

confianza en nosotros mismos, sino que como esta misma palabra fue traducida como 

sustancia y como la misma persona de Dios, entonces se acepta que Pablo está hablando 

de nuestra confianza en Él, Cristo. 
  

Entonces, después de que Pablo establece que la fe es tener confianza en la misma 

persona de Cristo, que es la misma sustancia de Dios, continúa diciéndonos lo que hará 

la fe y Uds. nunca olviden que la Fe es una revelación, algo que les ha sido revelado 

como lo señaló el hermano Branham en varios de sus mensajes. 
  
De su sermón, Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P: 46 dijo: "Ahora, “fe” es una 

“revelación de Dios”. Ahora, “fe” es una “revelación”. Allí es donde quiero 

permanecer por un momento. Es una revelación. Él se lo ha revelado a Ud. por Su 

gracia. No fue nada que Ud. hizo. Ud. no se estimuló a Ud. mismo a esa fe. Ud. nunca 

tuvo fe, le es dada a Ud. por la gracia de Dios. Y Dios se la revela a Ud., y por eso fe es 

una revelación. ¡Y la Iglesia entera de Dios está edificada sobre la revelación! 
  

Y de nuevo dijo en su sermón La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 

68 "¿Qué es la…? ¿Qué es una revelación? Jesús dijo: “Sobre esta Roca edificaré Mi 



Iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra Ella”. Fe es una revelación; 

por cuanto Fe le ha sido revelada a uno. “Abel, por Fe, ofreció por revelación (Fe), 

ofreció a Dios un sacrificio más excelente que el de Caín”. Caín pensó que ellos 

comieron manzanas. Ellos todavía siguen con esa idea, pero no fue así. Fue un 

adulterio: la simiente de la serpiente.  
  

Y del sermón Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 38 él dijo: "¿Qué es 

fe? Fe es algo que le es revelado a Ud., que todavía no es, pero que Ud. cree que será. 

Fe es la revelación de la Voluntad de Dios. ¡Así que es por revelación! Y las iglesias 

hoy día ni siquiera creen en revelación espiritual. Creen más bien en una enseñanza 

dogmática de algún sistema. “Por la revelación Abel ofreció a Dios más excelente 

sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo”. Amén. Espero 

que vean eso. ¿Pueden ver en dónde estamos viviendo? ¿Ven la hora?  
  

El Rapto 65-1204 P: 40 Pero para la Iglesia, la Novia, para ella el Rapto es una 

revelación. Le es revelado a Ella. Que la revelación, la verdadera Novia de Cristo estará 

esperando por esa revelación del Rapto. Ahora, eso sí es una revelación, porque la 

revelación es fe. Uno no puede tener una revelación sin que sea fe. Fe es una 

revelación, porque es algo que le es revelado a Ud. Fe es una revelación. Fe es algo 

que le ha sido revelado a Ud., como ocurrió con Abraham, el cual pudo llamar 

cualquier cosa contraria a lo que le había sido revelado, como si no existiera. Ahora, fe, 

eso es lo que es fe, es la revelación de Dios. La Iglesia es edificada sobre una revelación, 

el Cuerpo entero. 
  

Bien, ahora que hemos establecido lo que es la Fe, una revelación, leamos lo que produce 

la revelación. 2 "Porque por ella (por la fe) alcanzaron buen testimonio los antiguos. 3 

Por la fe (revelación) entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de 

Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 4 Por la fe 

(Revelación) Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó 

testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y muerto, aún habla 

por ella. 5 Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo 

traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios. 

(Luego Pablo nos dice por qué agradó a Dios) 6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; 

porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador 

de los que le buscan. 
  

Así que esa es la revelación, esa es la sustancia, sabiendo por revelación que Dios existe 

y que es galardonador de los que diligentemente lo buscan. Ahora, ahí está la clave para 

recibir de Dios, dice Él a los que lo buscan diligentemente. Como la viuda ante el juez 

injusto, ella seguía golpeando y golpeando y golpeando. 
  

7 Por la fe (revelación) Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no 

se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al 

mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe. (revelación) 8 Por la fe 

(revelación) Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir 



como herencia; y salió sin saber a dónde iba. 9 Por la fe (revelación) habitó como 

extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con Isaac y 

Jacob, coherederos de la misma promesa; 10 porque esperaba la ciudad que tiene 

fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios. (¿Por qué buscó esta ciudad? 

Porque Dios se la había revelado.) 11 Por la fe (revelación) también la misma Sara, 

siendo estéril, recibió fuerza para concebir; y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, 

porque creyó que era fiel quien lo había prometido. 12 Por lo cual también, de uno, y 

ese ya casi muerto, salieron como las estrellas del cielo en multitud, y como la arena 

innumerable que está a la orilla del mar. 13 Conforme a la fe murieron todos estos 

(revelación) sin haber recibido lo prometido, sino mirándolo de lejos, (les fueron 

reveladas) y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran extranjeros y peregrinos 

sobre la tierra. 14 Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una 

patria; 15 pues si hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, (si ellos 

hubieran estado enfocados en las circunstancias que existían a su alrededor) ciertamente 

tenían tiempo de volver. 16 Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual 

Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad. 

(y él se lo reveló). 17 Por la fe (revelación) Abraham, cuando fue probado, ofreció a 

Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, 18 habiéndosele dicho: 

En Isaac te será llamada descendencia; 19 pensando que Dios es poderoso para levantar 

aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir. 20 

Por la fe (revelación) bendijo Isaac a Jacob y a Esaú respecto a cosas venideras. 21 Por 

la fe (revelación) Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró 

apoyado sobre el extremo de su bordón. 22 Por la fe (revelación) José, al morir, 

mencionó la salida de los hijos de Israel, y dio mandamiento acerca de sus huesos. 23 

Por la fe Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres meses, porque le 

vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey. 24 Por la fe (revelación) Moisés, 

hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 25 escogiendo antes ser 

maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales del pecado, 26 

teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; 

porque tenía puesta la mirada en el galardón. (Él sabía que Dios es galardonador.) 27 

Por la fe (revelación) dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como 

viendo al Invisible. 28 Por la fe (revelación) celebró la pascua y la aspersión de la 

sangre, para que el que destruía a los primogénitos no los tocase a ellos. 29 Por la fe 

(revelación) pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los egipcios hacer 

lo mismo, fueron ahogados. 30 Por la fe (revelación) cayeron los muros de Jericó 

después de rodearlos siete días. 31 Por la fe (revelación) Rahab la ramera no pereció 

juntamente con los desobedientes, habiendo recibido a los espías en paz. 32 ¿Y qué más 

digo? Porque el tiempo me faltaría contando de Gedeón, de Barac, de Sansón, de Jefté, 

de David, así como de Samuel y de los profetas; 33 que por fe (revelación) conquistaron 

reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon bocas de leones, 34 apagaron 

fuegos impetuosos, evitaron filo de espada, sacaron fuerzas de debilidad, se hicieron 

fuertes en batallas, pusieron en fuga ejércitos extranjeros. 35 Las mujeres recibieron 



sus muertos mediante resurrección; mas otros fueron atormentados, no aceptando el 

rescate, a fin de obtener mejor resurrección. 36 Otros experimentaron vituperios y 

azotes, y a más de esto prisiones y cárceles. 37 Fueron apedreados, aserrados, puestos 

a prueba, muertos a filo de espada; anduvieron de acá para allá cubiertos de pieles de 

ovejas y de cabras, pobres, angustiados, maltratados; 38 de los cuales el mundo no era 

digno; errando por los desiertos, por los montes, por las cuevas y por las cavernas de 

la tierra. 39 Y todos estos, aunque alcanzaron buen testimonio mediante la fe, 

(revelación) no recibieron lo prometido; 40 proveyendo Dios alguna cosa mejor para 

nosotros, para que no fuesen ellos perfeccionados aparte de nosotros. 
  

El Hermano Branham dice en su sermón, El Segundo Milagro 51-0729E P: 30 Algunas 

personas tienen una fe enorme así, cualquier cosa puede suceder. El siguiente tiene fe 

así de profundo, requiere un poco más de tiempo. El siguiente tiene fe así de profundo, 

requiere bastante tiempo. Algunos tienen fe como una semilla de mostaza. Pero si es 

una fe semilla de mostaza, fe genuina, aférrese a ella; sólo siga creyéndolo; se 

convertirá en una fe mármol; luego se convertirá en una fe toronja; y luego se 

convertirá en una fe montaña. Lo sacará a Ud. adelante si Ud. simplemente se 

mantiene fijo con ella. Aférrese a ella; lo sacará a Ud. directo a la luz, si Ud. se 

mantiene con ella. Pero no se desanime. Y no le crea a los síntomas. Los síntomas, esa 

es la mentira del diablo. Algunas personas dicen… Bueno, ahora miren, ¿qué si una 

damita aquí, cuando yo le dije a ella que ella estaba…? Yo nunca le dije a ella; Dios le 

dijo que ella iba a estar bien. Pues, ella dijo: “Ahora, espere un momento”. Al día 

siguiente ella estaba: “Bueno, allí está ese cáncer corriendo todavía, y yo estoy seca; no 

me puedo mover; estoy en este catre, no me puedo mover. Bueno, quizás él estaba…” El 

segundo día, el tercer día, el cuarto día: “Bueno, quizás él estaba errado”. No, si ella le 

hubiera creído a los síntomas, pero ella no estaba mirando los síntomas, ella estaba 

mirando lo que dijo la Palabra del Señor. 
  

Entonces, en esta cita, el hermano Branham nos dice cuán importante es con respecto a 

la fe (revelación) que no miremos nada excepto lo que dice la Palabra de Dios al respecto. 
  

Solo Hay Una Iglesia Viva Y Verdadera 51-0727 P: 1A Nuestro Padre celestial, te 

damos gracias en esta noche que podemos cantar eso desde lo profundo de nuestros 

corazones: “Creo, Señor.”. Y como dijo hace años el padre que tenía un hijo epiléptico: 

“Ayuda mi incredulidad” ... Un día escuchamos que se hizo esta pregunta: “¿Hallará 

Él fe cuando regrese?” Él nunca preguntó si hallaría justicia, o si hallaría cristianos, 

sino, si hallaría Él fe cuando regresare, sabiendo que esa sería una cosa que la gente 

abandonaría. Escuchando también al Espíritu Santo hablar en los últimos días, de cómo 

es que vendrían estos tiempos: “Los hombres tendrían una apariencia de piedad, pero 

negarían la eficacia”, una falta de fe, y te damos gracias, Señor, en esta noche, porque 

sentimos en nuestro corazón que tenemos un poquito de fe. Y ayúdanos, Señor, para 

que esa fe sea aumentada en esta noche, hasta que sea tan alta, y estemos 

completamente rendidos en Cristo, de modo que grandes obras maravillosas sean 

mostradas en esta noche. Perdona nuestras faltas, y ayúdanos. Que pueda el Espíritu 



Santo en este momento, el gran oficial de Dios aquí en la tierra, buscar una novia para 

el Señor Jesús, y que Él visite en esta noche cada corazón aquí en una manera especial.  
  

Ahora, leemos esta mañana en el libro de Génesis donde Dios tuvo una revelación de lo 

que habría de ser el mundo, pero sin hablar su revelación y ponerla en práctica, la tierra 

todavía estaría desordenada y vacía y la oscuridad aún cubriría todo. Pero Dios tuvo una 

revelación, y habló esa revelación y la creación comenzó a avanzar por la palabra 

hablada. Porque cuando se lo habla le da vida, porque la fe viene por el oír, y Uds. tienen 

que hablarlo antes de poder oírlo. 
  

Mi Comisión 51-0505 P: 36 Ahora, todos Uds. con fe, y tienen miedo de ponerlo por 

obra, no servirá de nada. Pues no… por qué no dejar de lado todo lo que no es de fe. 

Crea y actúe en lo que cree; no lo que usted… lo que siente, o lo que sus sentidos pueden 

atestiguar, sino lo que su fe atestigua. ¿Es eso correcto? Usted tiene fe en Dios, y 

entonces actúe como que tiene fe en Dios. Ahora, si Abraham dice: “Yo tengo fe en 

Dios”, pero tuviera miedo de ofrecer su hijo Isaac, entonces su fe no le serviría. Pablo 

justificó a Abraham por la fe. Pablo estaba hablando sobre lo que Dios había visto en 

Abraham. Pero Santiago lo justificó por las obras. Santiago estaba hablando sobre lo 

que el hombre vio en Abraham. ¿Ven? Dios ve su fe; el hombre ve sus obras. Y si Ud. 

dice que tiene fe y tiene miedo de dar un paso y hacer de eso obras, entonces no le 

sirve. Jamás le servirá de nada. Usted tiene que (1) creerlo. Tiene que (2) aceptarlo, y 

Ud. tiene que (3) actuar así, ¿es eso cierto? 
  

La Fe Sin Obras Está Muerta 50-0822 P: 22 Ahora, la primera cosa…. Parece que 

Pablo estaba hablando en Romanos el capítulo cuatro, justificando a Abraham por fe; 

y Santiago está justificándolo por las obras. Pero no se contradice. Pablo estaba 

hablando de lo que Dios vio en Abraham, y Santiago estaba hablando de lo que el 

hombre vio en Abraham. Pablo estaba hablando de lo que Dios vio en Abraham, en 

Génesis 6, cuando Él le dijo que iba a tener este hijo por Sara. Y Abraham le creyó a 

Dios, y le fue contado por justicia. Él creyó la promesa. Eso es lo que Dios vio. Y luego 

Santiago hablando, estaba hablando de lo que el hombre vio en Génesis 22 donde 

Abraham ofreció a Isaac. Miren, lo que la fe es… La fe que Ud. tenga, eso es lo que 

Dios ve. Pero sus obras son, eso es lo que su vecino ve. ¿Ven? Muéstrame tus obras 

por tu fe —sin tu fe, y yo te mostraré mis obras por mi fe. ¿Ven? Noten, yo creo que 

esta audiencia aquí tiene fe. Yo creo eso. Pero creo que Uds. tienen miedo de soltarla 

en obras. Porque yo… que si solo sueltan su fe… ¿Ven? 
  

La Fe Perfecta 63-0825E P: 13 Ahora, queremos hablar sobre la fe, y de una fe 

distinta: La Fe Perfecta. Eso es una cosa grandiosa. Ahora, la Biblia nos dice que la 

“Fe viene por el oír”. Ahora, usted no puede ser salvo sin fe. Y la fe es algo que usted 

tiene que creer que existe, realmente ninguna otra cosa la declarará, sino la fe misma. 

Estoy tratando de que tengan fe, para que puedan estar listos para la fila de oración en 

los próximos minutos. Ahora, fe: "El que viene a Dios, tiene que creer que Él es." Y Es 

imposible agradar a Dios sin fe, usted no Lo puede agradar. Y si usted dice que cree en 



Dios… aún cuando nunca Lo ha visto, ¿entiende? entonces Lo tiene que creer por fe. 

Y si usted pudiera verlo, entonces ya no sería fe. ¿Entiende? Cualquier cosa que los 

sentidos declaran, ya no es fe, es un hecho científico, eso ya no es fe. Pero usted tiene 

que aceptar a Dios por fe.  
  

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P: 47 Noten, uno tiene que nacer de 

nuevo. Y cuando ha nacido de nuevo, uno no puede haber nacido de nuevo sin tener fe. 

Es correcto. Entonces pueden ver aquí en mi diagrama, que tengo el mismo fundamento: 

la fe es el fundamento de todo esto; “Porque sin fe es imposible agradar a Dios. El que 

viene a Dios, tiene que creer que Él es, y galardonador de los que diligentemente le 

buscan”. ¿Ven? Él tiene que serlo. Y cuando Ud. duda de la Biblia, cuando Ud. duda 

que la Palabra sea correcta, es mejor que Ud. se quede atrás hasta que primero la crea. 

¿Qué es el pecado? Incredulidad. Solamente existen dos elementos que controlan al ser 

humano: son la duda o la fe; la una o la otra. Ud. está poseído por una que domina su 

vida. Sólo depende de cuánta fe Ud. tenga, para lo alto que podrá subir. Pero 

primeramente, tiene que estar la fe. Voy a permanecer por un momento en ese 

fundamento. 
  

Jehová Jireh Parte 1 62-0705 P: 9 Y debemos recordar de que nada puede hacerse sin 

fe, y primero ésta tiene que ser confesada. Porque Él es, Él es el Autor de la fe, nosotros 

sabemos esto, y nada de eso puede hacerse sin fe. Y sin fe es imposible agradar a Dios. 

Él es hoy el Gran Sacerdote de nuestra confesión. Ahora, la versión Inglesa "King 

James" aquí, en el Libro de Hebreos, lo pone como "profesión." Profesar y confesar es 

la misma cosa, profesar y confesar. Confesar significa "decir la misma cosa": "Por Sus 

llagas yo soy sano," ¿ve?, "por Su vida yo soy salvo." Por lo tanto, primero, tenemos 

que confesarlo, y Él se sienta como un Mediador, el único Mediador entre Dios y el 

hombre, y Él se sienta allí para hacer intercesiones sobre lo que confesamos que Él ha 

hecho.  
  

Al Considerar Mis Caminos 59-0814 P: 62 ¿Cuántos saben eso? Es la fe. Y sin fe, no 

puede ser sanado. Tiene que tener fe. Bueno, ¿fe en qué? Fe en una obra terminada 

que Jesús hizo por nosotros en el Calvario. ¿Cuántos creen eso? Bueno, en lo que 

concierne a sanidad, es algo consumado que Jesús consumó en el Calvario. ¿Es eso 

correcto, levanten su mano? ¿Entonces que se tiene que hacer? Solamente creerlo. Ud. 

no tiene que venir a una de estas reuniones. No tiene que tener siquiera a alguien que 

ore por Ud. La única cosa que tiene que tener es fe para creerlo. 
  

Y ahora para Uds. que piensan que no tienen fe, déjenme decirles esto, simplemente no 

entienden lo que tienen. Todos ustedes tienen una mente que puede pensar y que puede 

entender cuál es la voluntad de Dios cuando para empezar Él la pone en Uds. 
  

Y el hermano Branham dijo en su sermón, Tened Fe En Dios 58-0510 P: 15 La fe, pues, 

es la cosa más común que existe. Ud. ni siquiera puede beber agua sin fe. Ud. no 

pudiera venir a esta reunión sin fe. Ud. no pudiera mover su dedo sin fe. Se dice en la 

Escritura que cuando ellos pusieron la sangre sobre el dintel de la puerta, para la 



Pascua de Egipto, fue aplicada con hisopo. ¿Saben Uds. lo que es hisopo? Hisopo es 

una yerba común. Uds. pueden encontrarla en cualquier parte. Y así es como la sangre 

debe ser aplicada a la puerta del corazón, en esta noche, es por medio de algo común: 

fe. Nosotros tratamos de manufacturarla, y hacerla algo que nadie puede alcanzar. Es 

tan sencillo que Uds. le pueden pasar por encima tratando de encontrarla. “Fe es la 

sustancia de las cosas que se esperan, la convicción de lo que no se ve”, dijo el escritor 

de Hebreos capítulo 11, versículo 1. 
  

Así que, si Dios está obrando en Uds. tanto el querer como el hacer, entonces déjelo ir 

y deje que Dios se salga con la suya. Él quiere que tengan su voluntad y quiere que hagan 

su voluntad, por eso entra en Uds. tanto el querer y el hacer como nos dice la Escritura.  
  

Filipenses 2:13 porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, 

por su buena voluntad. 
  

Jesucristo Es El Mismo 58-0312 P: 23 No hay medicina que pueda sanar. La medicina 

no fue hecha para sanar. Los doctores, los buenos doctores, les dicen que la medicina 

no sana. La medicina… Jimmy Mayo dijo en su gran clínica… Hay un [palabras 

inaudibles] ahora este nuevo grupo de doctores fueron aceptados. Pero ellos dijeron: 

“Nosotros no profesamos ser sanadores. Solamente profesamos asistir a la naturaleza. 

Hay un solo sanador: Ese es Dios”. Cierto. Eso es verdad. Así que Dios es el sanador. 

Y la fe en Dios: es una obra finalizada. Deje que el doctor le dé cierta cantidad de 

medicina, si Ud. no cree que eso le va a ayudar, dentro de poco Ud. será un paciente 

muerto. Eso es correcto. Es su fe. Ud. tiene que creer. Oh, Ud. no se puede ir esta noche 

a casa sin fe. Si Ud. piensa que no se puede mover y lo cree con suficiente fuerza, se 

quedará sentado allí mismo. Cierto. Ud. tiene que creerlo.  
  

Hebreos 11:6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que 

se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan. 
  

El Profeta Eliseo 54-0723 P: 7 Y ahora, este Joram, después de que descubrió que el 

rey de Moab le iba a declarar la guerra, pues, él se va a Judá y le pregunta a Josafat si 

acaso no sumaría esfuerzos con él para hacerle guerra a este rey de Moab. Y ahora, 

aquí hay un punto que deseo enfatizar por unos momentos: que es, con respecto a los 

creyentes que se unen con incrédulos. Eso no funciona. Dios no se complace de eso. 

Dios ha dicho: “Salid de en medio de la incredulidad”, ¿ve Ud.? Ud. no puede asociar 

la noche y el día. Tampoco puede asociar la fe y la incredulidad. Y cuando Ud. 

encuentra incredulidad, ella va acompañada de odio. Si Ud. encuentra fe, eso está 

acompañado de amor, porque el amor crea fe. Y sin fe, pues, Ud. no puede tener amor. 
  

La Hora Ha Llegado 51-0415E P: 50 Dios dijo: “Porque haré una obra, que aun 

cuando la hiciere un hombre, no la creeréis”. Miren, estoy tratando de decir que no soy 

yo. Su fe es lo que opera eso. Sin fe, no hay nada. No pueden recibir nada. La gente que 

lo golpeó a Él en la cabeza con un palo, dijo: “Profetiza”, no había nada de virtud para 

ellos. ¿Ven? Es para aquellos que creen. 
  



Pero el problema es que la mayoría de la gente tiene sólo una fe intelectual. Al igual que 

la fe para encender un interruptor de luz, o para levantarse cada mañana para hacer las 

tareas del hogar. Todas esas cosas ponen en juego la fe, pero recibir la promesa de Dios 

para la hora en que se vive requerirá una revelación de Dios de que la promesa es para 

Uds. personalmente. 
  

De su sermón, Perseverante 62-0623 P: 65 el Hermano Branham dijo, Fíjense. Ella 

también admitió que lo que Jesús dijo era la verdad. ¡Fiuu! ¡Qué cosa! “Yo sí soy un 

perro”. ¡Amén! La fe… Escuchen. Jesús era la Palabra. Y si Uds. tienen fe genuina, la 

fe siempre admitirá que la Palabra está correcta. La fe nunca argumentará contra la 

Palabra. ¡Amén! Se quedará de acuerdo con la Palabra. De la manera que la Palabra 

dijo que se haga, de esa manera la fe lo reconocerá. Yo voy a dejar que eso penetre un 

momento. Sí. La fe admite la verdad. Ella dijo: “Es la verdad”. Ella admitió que Él 

estaba correcto. La fe siempre lo hará. ¿Ven?, ella estaba aferrada a algo que era más 

elevado que lo que toda la generación Judía estaba aferrada en ese entonces. Ella tenía 

algo a lo cual se había aferrado que era… que no se soltaría. Había algo que la 

impulsaba dentro de ella, que sabía que ella iba a recibir su petición. No importa si ella 

iba a ser llamada perra, si ella iba a ser llamada cualquier cosa, echada fuera, 

humillada, o lo que fuera, ella estaba aferrada a algo que ella sabía que le iba a dar su 

petición. Ahora, esa es una verdadera revelación de la que está hablando. 
  

Expectativa 55-1001 P: 26 Ahora, su fe intelectual razonará. Ud. dirá: “Mire, yo sé 

que la Biblia enseña eso, cierto. Pero déjeme pensarlo ahora, los días de los milagros 

pasaron. El pastor así lo dijo, alguien así lo dijo. Yo creo que en este día nosotros no 

tenemos eso”. Ahora, ¿ve?, Ud. está usando fe intelectual. Y esa fe intelectual razonará 

con la Palabra de Dios. Pero una experiencia nacida de nuevo del corazón no 

razonará; ella dirá: “La Palabra de Dios está correcta. No hay más nada que ver con 

ello; es correcto”. Porque algo aquí abajo se lo dice; Ud. no tiene nada que ver con 

ello. Es Dios en el corazón. Ahora, una fe intelectual razonará. Miren, eso es lo que 

pasa hoy con nuestras iglesias. Nos hemos alejado de las verdaderas experiencias 

antiguas de recibir el Espíritu Santo. Y nos hemos alejado de ello, y lo hemos sustituido 

por un colegio intelectual, por una educación de colegio. Ahora miren, yo no estoy 

tratando de apoyar mi ignorancia. Pero estoy tratando de decir esto: cuando es cuestión 

de educación y salvación, yo escojo salvación. Sí. Aunque mis hijos no conocieran sus 

ABC, yo preferiría que ellos conocieran a Jesucristo. Eso es correcto, es verdad. Yo 

pienso que la educación es maravillosa, pero llegará hasta cierto punto. 
  

Y para cerrar dijo en su sermón Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 

91 Ahora esa es la pregunta. Aquí es a donde quería llegar. En Apocalipsis 10 — 

llegaremos a eso en unos cuantos momentos y a otro versículo en la Escritura — Él dice 

allí: “En los días del Mensaje del séptimo ángel, el misterio de Dios debería ser 

consumado”. Aquí está la pregunta, si Ud. sigue por esa línea en esta hora: ¿será 

consumado? “¿Hallaré yo la fe”? ¿Se cumplirá Malaquías 4 en este tiempo, 



“restaurando la fe de los hijos otra vez a la fe de los padres, a lo original, a la Palabra”? 

¿Ven? 
  

Oremos.  
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